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PRESENTACION

En cumplimiento a lo establecido en nuestra Cons-
titución dominicana proclamada en enero del 2010 esta-
mos presentando ante el país y ante la provincia Duarte, 
la cual representamos por segundo período consecutivo, 
el Informe de Gestión correspondiente al año legislativo 
2010-2011.

El primer día de sesión de este primer año de manda-
to 2010-2016, se nos puso en manos la responsabilidad 
de pertenecer a tres comisiones: Medio Ambiente, la cual 
presido; Educación, y la de Ética.

Nuestro empeño, desde que iniciamos este año ha 
sido fundamentalmente concentrar esfuerzos en dece-
nas de actividades relacionadas a la preservación de los 
recursos naturales, como presidente de la Comisión de 
Medio Ambiente.

En ese sentido las acciones estuvieron orientadas a 
producir y respaldar todas las actividades que tienen que 
ver con un tema que impacta a toda la humanidad como 
es el medio ambiente, sin descuidar otras importantes 
labores de las demás comisiones que se encomendó tra-
bajar y también en nuestro papel, como legislador de re-
presentar y fiscalizar.
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LEGISLACIÓN

Nuestra asistencia a los trabajos en el pleno fue 
siempre puntual y activa en las 89 sesiones que produje-
ron cientos de preceptos legales que enriquecen nuestra 
legislación. Destacamos en este sentido el gran esfuerzo 
de nuestro presidente Abel Martínez para el cumplimien-
to de todos los puntos en agendas.

En este contexto figuran las siguientes iniciativas: 
El Proyecto de Ley mediante el cual se crea el Conse-
jo Nacional del Cacao (CODOCACAO); el Proyecto de 
Resolución mediante la cual se solicita al Presidente de 
la República, doctor Leonel Fernández Reyna, la cons-
trucción de un centro deportivo ( Arena del Noroeste), en 
San Francisco de Macorís, capital de la provincia Duarte, 
la cual representamos.

El Proyecto de Resolución, Mediante el cual nuestra 
Cámara de Diputados reconoce al ex vicepresidente de 
Estados Unidos, Al Gore por sus grandes esfuerzos a fa-
vor del medio Ambiente; el Proyecto de Resolución, me-
diante el cual se otorga un reconocimiento al reconocido 
productor de Televisión Yaqui Núñez del Risco.

También participamos en otros proyectos o iniciati-
vas como son: Proyecto de Ley mediante el cual se eleva 
a la categoría de Distrito Municipal el paraje Piña Vieja, 
perteneciente a la sesión de Sierra Prieta, del municipio 
de Fantino, provincia Sánchez Ramírez; el Proyecto de 
Ley Mediante el cual se modifica la Ley No. 352-98 del 
15 de Agosto de 1998 sobre protección al envejeciente.

También, el Proyecto de Resolución de la Cámara de 
Diputados, mediante el cual reconoce a la escritora, Án-
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gela Hernández por su extensa labor literaria y su com-
promiso social con el desarrollo del país.

Otros proyectos en los que participó son el de Re-
solución, mediante el cual se solicita la conformación 
de una Comisión Mixta de la Comisión Permanente de 
Asuntos Marítimos y de Agricultura para buscar una sa-
lida en base al dialogo, por conflicto presentado en el 
sector productivo del banano y los concesionarios del 
puerto de Manzanillo.

Durante una jornada de trabajo.



COMISIONES

Participamos en casi todas las actividades de las 
comisiones a la que pertenecemos y naturalmente en la 
dirección de la Comisión de Medio Ambiente que enca-
bezamos.

Así, por ejemplo, realizamos 55 actividades de co-
misiones sobre el tema medio ambiente.

Esta comisión que presido realizó una conferencia 
sobre el Cambio Climático dictada por Omar Ramírez, 
experto en el tema del calentamiento global.

Pasamos revista al Proyecto de resolución de esta 
institución declarando a las comunidades del municipio 
Bajos de Haina, Nigua y del Distrito Municipal del Ca-
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El diputado Juan José Rosario, en primer plano a la izquierda, durante una jornada de trabajo 
de la Comisión de ética.
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rril, en estado de alerta por la emisión de contaminantes 
al aire.

Encabezamos también un descenso para ver la situa-
ción de los ríos Isabela y Ozama.

Otra actividad fue tratar la situación del Cementerio 
Jardín Memorial, respecto a la situación ambiental.

La comisión que presido también acudió a la comu-
nidad de Monción, provincia Santiago Rodríguez para 
investigar el problema ambiental y sanitario que creado 
la falta de alcantarillado y la contaminación de la presa 
del mismo nombre.

En Santiago encabezamos una jornada de reforesta-
ción junto al presidente de la Cámara de Diputados y el 
ministro de Medio Ambiente, así como con nuestros co-
legas legisladores de esa provincia y varios de la Región.

En esta actividad se lanzó la red del bosque del legis-
lador que quedará instalado en todo el país.

En torno a la comisión de Ética participamos en casi 
todas las 41 actividades.

Lo mismo en las labores de la Comisión de Educa-
ción, al cual realizó 34 actividades.

Dentro de las actividades de Educación en las que 
participó figuran las vista públicas para escuchar los pun-
tos de vistas de diversos sectores de la sociedad domi-
nicana sobre la impresión y distribución de las escuelas 
públicas de los textos integrados.

Asistíamos a varias jornadas de fiscalización de las 
tres comisiones a las que pertenecemos, en varios puntos 
de la geografía nacional.
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Durante una de las actividades de fiscalización en un centro educativo.



LABOR SOCIAL

Como parte de nuestra labor social y de promoción a 
los mejores valores realizamos varias actividades.

Una de las que consideramos de gran trascendencia 
fue la presentación del Documental CAAMAÑO: por la 
Ruta de Abril y Caracoles al que asistieron líderes políti-
cos y comunitarios de toda la región.

Trajimos una delegación de jóvenes de nuestra pro-
vincia para que asistan a la jornada de lectura en la que 
cinco jóvenes de la provincia Valverde rompieron un re-
cord de Lectura.

Varios jóvenes conocieron en el Congreso el proce-
so de elaboración de las leyes, ya que trajimos decenas 
de estudiantes de nuestra provincia hasta el Congreso 
Nacional y escucharon explicaciones en el Hemiciclo y 
otros puntos donde laboramos los legisladores.

Realizamos varios operativos médicos en las distin-
tas localidades de la provincia. Durante el Día de Reyes 
lo celebramos en varios puntos de la provincia.

El día de las Madres hicimos felices a madres de gran 
parte de la provincia con nuestros planes de ayuda. Tam-
bién durante el inicio del año escolar, llevando orienta-
ciones con personalidades y entregando útiles escolares.
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Santo Domingo, República Dominicana

Año 2011


